

## ゲンノシヨウコ

日立市 大塚和美

おばあちゃんは、裏山に登ってゲンノシヨウコという野草を摘んでいました。お腹が痛くなるとそれを煮出して飲ませてくれて、飲むとすぐにお腹が痛いのが治りました。ゲンノシヨウコと一緒に摘みに行つて、どんな草なのか教えてもらつておけばよかつたなあ。

## 大きなコロッケ・おいなりさん

鹿嶋市 PNあんニヤン

お盆やお正月に親戚一同が集まる時は、おばあちゃんが大きなコロッケと大きなおいなりさんを作ってくれました。それがとてもおいしかったことを思い出します。子どもだった

からコロッケを1つ食べただけでお腹いっぱい！同じように作ってみたいけれど、おばあちゃんの味にはならない。もう一度食べたいな。

## 相撲

牛久市 PNちゃむは猫

祖父の家に遊びに行くと、祖父の膝の上で、よく相撲観戦をしました。その影響もあり、今でも相撲が大好きです。某相撲部屋の後援会にも入会し、朝稽古を見学することが今の楽しみです。いつの日か、その部屋から横綱が誕生することを願っています。

## 花嫁ドレス

常陸大宮市 PNハナミズキ

おじいちゃんのが大好きで、夜は一緒に寝ていました。眠りにつくまでのおしゃべりの時、「お嫁に行く時はおじいちゃんが花嫁ドレスを作つてやるかなー」と言ってくれ、子どもながらにとっても嬉しかったのを覚えています。おじいちゃんに、花嫁姿を見せられなかったのが残念です…。

## 料理

古河市 PNアイアイ

今年90歳の祖母は料理上手で、私は小さいころから祖母の料理が大好きでした。ババロアや麦とろご飯、ばら寿司…いろいろなものを手作りして食べさせてくれました。楽しかった思い出は一緒におはぎを作ったことです。こし餡で包む時にガーゼを使うと綺麗に仕上がることを教えてもらいました。高齢になり少し料理から離れています。祖母を誘って、一緒に料理をしたいと思っています。

## 煮物

土浦市 PND S

両親が共働きのため、おばあちゃんに育ててもらいました。小学生のころは、おばあちゃんの作る煮物に「またこれー」と文句を言っていました。いつの間にか煮物が好きになっていました。自分も夫や子どものために煮物を作ると、「またこれー」と言われますが、めげずに食卓に出しています。

## 兄と電車で

笠間市 PNしゅんびママ

小学生のころ、土日になると2駅先に住んでいるおじいちゃんの家で兄と2人で電車に乗って遊びに行くのが楽しみでした。ちょっとした冒険気分、車掌さんが切符を切ってくれてワクワクしたり、降りる駅が近づくとドキドキしたり。改札前で待っているおじいちゃんを見つけた時は、嬉しくて嬉しくて…。

## ツクシ

牛久市 PNもいもい

学校の長期休みに、兵庫の山奥のおばあちゃん家に行くのが楽しみでした。特に、春は一緒にツクシを採りに行き、バターで炒めて醤油を少しかけて食べるのが最高においしかったです。今でも毎年、この味を求めてツクシを採りに行きます。

## 箸の持ち方

小美玉市 PN本の虫

母方の祖父は厳しい人でした。帰省した折、箸の持ち方が

できない私に「ちゃんと持てないとお嫁に行けないよ」と。泣きながら練習したことを思い出します。おかげで綺麗な箸の使い方が身につきました。お嫁にいけました。

## 味噌おにぎり

鹿嶋市

PNかしまのあいちゃん  
子どものころ、おばあちゃんの家遊びに行くと、よく味噌おにぎりを作ってくれました。塩のおにぎりしか食べたことがなかったです。そして、おばあちゃんのお癖は「がんばるべし」。おばあちゃんの一言でがんばることができました。

楽しい投稿をお待ちしています

11月号テーマ

おすすめのコープ商品

エピソードをお寄せください。  
写真やイラストを募集中!

●投稿の締め切りは9月10日(日)です。